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ロビーでのバザーの様子 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

白梅同総会東京支部総会  

５月２４日(日)中野サンプラザで行われ、東京在住

の新卒生・大学3年生が１０人参加しました。 

講演では、「遠野昔話語り部の会」の方

を２人お迎えし、１時間の楽しい昔話を聞き

ました。岩手のなまりを懐かしく感じた卒

業生が大勢いたことでしょう。 

参加してくれた卒業生のみなさんあり

がとうございました。是非来年も参加し

て元気な姿を見せてください。 

東京支部では、例年１００人規模の総

会が行われています。ロビーでは東日

本大震災を支援する「いわての学び希

望基金」への寄付を目的とした義援金

募集とバザーが行われていました。 昨年、２８年ぶり

に卓球でインター

ハイ出場を果たし

た報告を行いまし

た。 

突撃インタビュ

ーでは充実した学

生生活の様子をス

ピーチしました。 
おしらさまの話

は感動的でした。 

 

 

 東京支部は、

同総会最大人数

を誇る支部です。 


